
 
 
 

WORLD KLAPP SEINE KLEINE SCHWESTER 
 

Mit untenstehendem Bestellcode können Sie Ihren Voucher bestellen. Bitte registrieren Sie sich 
zeitnah unter http://berlinerfahrradschau.de/tickets/sportler indem Sie den Code in das Feld 
einfügen, auf „Code einlösen“ klicken, die erforderlichen Daten einfügen und bezahlen.  

Im Anschluss erhalten Sie an die angegebene Email einen Voucher. Gegen Vorlage dieses Vouchers 
und eines gültigen Ausweises an den Countern der Aussteller / Sportler / Staff-Registration im 
Eingangsbereich der Station Berlin erhalten Sie ein Armband welches zum Besuch der Berliner 
Fahrradschau am 20. März 2015 und zur Teilnahme am Rennen berechtigt.  

Mit dem Kauf des Tickets akzeptieren Sie unsere AGB. Bitte bringen Sie auch unbedingt den 
ausgefüllten und unterschriebenen Haftungsausschluss (dieses Dokument kann im Ticketshop 
heruntergeladen werden) und Ihr Fahrrad mit an den Counter. 

 
Rennen    WORLD-KLAPP SEINE KLEINE SCHWESTER  

JEDERMANN, MÄNNLICH/WEIBLICH 
 
Registrierungs-Code  UNIWUV 

 
Renndatum   20. März 2015  
Ticket inkl. Startgebühr   15,00 € 
 
Abholungsort Armband  STATION-Berlin, Luckenwalder Straße 4-6, DE-10963 Berlin 
Veranstaltungsort Rennen STATION-Berlin 
Counter Öffnungszeit ab 16:30 Uhr 
Startnummernausgabe ab  18:00 Uhr  (direkt an der Strecke) 
Start Rennen   19:00 Uhr 
 
Für weitere Fragen zu diesem Rennen wenden Sie sich bitte an: info@world-klapp.de 
Für weitere Fragen zur Berliner Fahrradschau schreiben Sie an: visitor@berlinerfahrradschau.de 

 
 

  

http://berlinerfahrradschau.de/tickets/sportler
mailto:visitor@berlinerfahrradschau.de


 
 

WORLD-KLAPPS LITTLE SISTER non licensed, men/women  
 

With the code below you can easily order your voucher. Please register yourself online soon under 
http://berlinerfahrradschau.de/tickets/athletes by filling in the code, clicking „Redeem Code“ filling 
in the necessary data and pay it online. 

After this your voucher will be send to your email address. In order to visit the Berliner Fahrradschau 
present it with a current ID at the registration counters for exhibitors/ athletes/ Staff in the entrance 
area of the Station Berlin. There you will receive your wristband which entitles you to visit the 
Berliner Fahrradschau and to take part at the race on Friday 20th of March 2015. 
 
By buying the ticket you accept our terms and conditions. Please bring along the completed and 
signed legal disclaimer (you can download this document from our website in the ticketshop) as well 
as your bicycle to the registration counters on site. 
 

Race    WORLD-KLAPPS LITTLE SISTER NON LICENSED, MEN/WOMEN  
 
Registration Code  UNIWUV 

Date of Race   20th March 2015  
 
Venue Berliner Fahrradschau STATION-Berlin, Luckenwalder Straße 4-6, DE-10963 Berlin 
Venue Race   STATION-Berlin 
 
Counter opening time from 4.30 p.m. 
Ticket price incl. Fee for race  15,00 € 
Pick up BIP Numbers from 6.00 p.m.  (directly at the race course) 
Start of Race   7.00 p.m. 
 
For further questions concerning the race please get in touch with: info@world-klapp.de 
    

For further questions concerning the Berliner Fahrradschau please contact: 
visitor@berlinerfahrradschau.de 
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